"NEA: el puente Bermejo (Chaco)-Ñeembucú (Paraguay) en agenda de Lugo", *Región Norte Grande*, Argentina, 14 de octubre de 2009.

Consultado en:

http://www.nortegrande.com.ar/?noticia=14115

Fecha de consulta: 28/05/2014.

El presidente de Paraguay Fermado Lugo, anunció que conversará con la presidenta Cristina Kirchner, sobre la construcción del puente sobre el río Paraguay, entre Neembecú y la provincia del Chaco. La semana pasada los gobernadores de Chaco y Neembecú se reunieron para avanzar en la obra.

Según informó el portal Prensa Latina, durante el acto de inauguración de obras en la Ruta IV, tramo Pilar-San Ignacio, el mandatario paraguayo explicó que la próxima reunión con la presidenta de la Argentina Cristina Kirchner tendrá como tema excluyente, el puente sobre el río Praguay.

El mandatario dijo que el compromiso de construir el puente entre la ciudad de Pilar - capital del departamento de Ñeembucú, a 358 kilómetros al sur de Asunción- es de vieja data. La obra de infraestructura está contemplada en el plan de la Iniciativa para integración Regional Sudamericana (IIRSA), y podría ser financiada por la Corporación Andina de Fomento (CAF).

La construcción de un puente sobre el río Paraguay que una a Pilar con el departamento Bermejo, en la provincia del Chaco, es un tema en el que las autoridades de ambos países vienen trabajando desde hace más de seis años.

